

REPAS DE NOËL

PEYRENS LE 14 DECEMBRE 2019



Une tradition qui perdure à l'A.V.F. de Castelnaudary, le repas de Noël



Les convives se sont retrouvés par affinités autour d'un menu qui a fait l'unanimité. M. et Mme Maugard nous ont fait l'amitié d'assister à ce moment de convivialité. Marie et Luc avaient fait le déplacement pour être des nôtres. Dans une ambiance chaleureuse, les conversations ont fusé abondamment, roulant à bâtons rompus.



Quelques pas de danse esquissés par notre doyenne, ravie de ce moment. Faute de cavalier, Danielle, invite un improbable danseur, coupe en brosse ... M. Balai

